
Protokoll: 
Herr Beigeordneter Flöck informiert über die Ergebnisse der Ortsbeiratssitzung sowie der 
Fragestunde. Der Ortsbeirat habe einer Abstufung zugstimmt und die Verwaltung darum gebeten, 
zu prüfen, ob und ggf. welche Straßenräume für eine Abstufung noch in Betracht kommen.  
Auf Nachfrage von Rm Hühnerfeld stellt Herr Beigeordneter Flöck fest, dass die 
Unterhaltungspflicht der Straße der Stadt Koblenz obliege, da sich diese in einer Ortslage 
befindet. Ein Ausbau der Straße sei in absehbarer Zeit nicht vorgesehen, da sie sich noch in 
einem guten Zustand befinde. 
Der Fachbereichsausschuss IV stimmt der Vorlage einstimmig ohne Stimmenthaltungen zu. 


